



## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

Hora: 03:59

PAG - 1 -

Lunes 04 de Diciembre de 2006

### Costa Rica



#### **Obispo pide a Ortega respetar propiedad**

El arzobispo de Managua y presidente de la Conferencia Episcopal de Nicaragua, monseñor Leopoldo Brenes, pidió ayer al presidente electo de su país, Daniel Ortega, cumplir su promesa de campaña de no permitir ocupaciones de tierra. Brenes hizo esos comentarios a periodistas que consultaron sobre un conflicto de propiedad ocurrido esta semana en las costas del departamento de Rivas.

### Estados Unidos



#### **Nicaragua: retos de Ortega en política exterior**

El canciller Norman Caldera consideró que el principal reto del presidente electo Daniel Ortega en política exterior, será mantener un balance en las relaciones con todos los países, "sin distanciamiento".

Ortega "deberá mantener un balance y acercamiento con todos los países, sin distanciamiento, y no dar la impresión de que se está yendo hacia un lado o hacia otro", expresó el diplomático en una entrevista publicada el domingo por El Nuevo Diario.

Dijo creer "en lo que ha dicho el presidente electo, que mantendrá relaciones de respeto con todos los países".

Tras el triunfo electoral del 5 de noviembre, Ortega ha manifestado su disposición de estrechar las mejores relaciones con todas las naciones, incluyendo Venezuela y los Estados Unidos, y se ha comprometido a mantener el tratado de libre comercio entre ese país, Centroamérica y República Dominicana.

Sobre la reciente entrevista que sostuvo con Ortega el secretario adjunto de Estado para América Latina, Thomas Shannon, Caldera opinó que "eso significa que Estados Unidos está interesado en mantener buenas relaciones con el nuevo gobierno de Nicaragua".

"Shannon visitó a un presidente que fue electo bajo las reglas de la democracia, y creo que las relaciones de Estados Unidos y Nicaragua serán de lo más normales", señaló.

Aconsejó que para entablar la anunciada relación del gobierno de Ortega con China Continental, habría que tomar en cuenta la relación con Taiwan, ya que ambos países son miembros de la Organización Mundial de Comercio, y las relaciones comerciales se pueden realizar a través del ese organismo.